

Comunicado de Prensa No. 006-10
México, D.F., 13 de enero de 2010

Garantizada por 20 años el agua potable en Monterrey

- El proyecto Monterrey V incrementará el saneamiento de 13 mil litros por segundo
- Comprende obras de ampliación de en las redes de distribución y de drenaje sanitario

El proyecto integral de Monterrey V, garantiza el abastecimiento de agua potable por los siguientes 20 años y responde a la creciente demanda poblacional en la periferia del área metropolitana de Monterrey, declaró José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Lo anterior en reunión de trabajo con Emilio Rangel Woodyard, Director General de Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey; quien en representación del gobernador de Nuevo León, afirmó que el proyecto incrementará la distribución de agua potable en 3 metros cúbicos por segundo (m^3/seg) por gravedad y hasta $5 m^3/seg$ con bombeo.

Luege Tamargo definió este proyecto como un ejemplo a nivel país ya que “amplía la red de distribución de agua potable y alcantarillado, e incrementa el saneamiento de 13 mil litros por segundo en cinco plantas tratadoras de aguas residuales”.

Destacó la voluntad para hacer coincidir la tecnología, la visión empresarial y que el hacer frente a la situación de escasez que la Ciudad vivió años atrás, hoy reflejan el uso sustentable que hacen del recurso, así como la eficiencia del Organismo Operador.

Con este proyecto se incorporará un segundo anillo de transferencia de agua potable y se aumentará el saneamiento de aguas residuales de la planta tratadora Norte que pasó de 2 mil 500 a 3 mil litros por segundo (lps); la Noroeste de mil 250 a 2 mil 500 lps; Pesquería incrementa 100 lps; Dulces Nombres de 5 mil a 7 mil 500 lps; finalmente, Zuazua y Cadereyta sumarán 140 lps.

Este proyecto lo ejecuta el Organismo Operador, Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey bajo la denominación de “Proyecto Integral de Infraestructura de Agua Potable y Saneamiento, Monterrey V”, cuya inversión asciende a 3 mil millones de pesos, que serán financiados por instituciones crediticias y reporta un avance del 70 por ciento.

ooOoo